
  
 

 
 
 
 

 
 

ATA 1139/2017 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo Stangherlin, Cesar A. 
Menegat, Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti, Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda invocando a 
proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que a vereadora Jéssica Boniatti fizesse a leitura de 
um trecho da bíblia. Em seguida o Presidente Léo Sonda convocou o secretario Silvino Maróstica para que fizesse a 
leitura dos expedientes recebidos e, após foi aprovada a Ata nº 1138/2017. No Pequeno Expediente o vereador 
Maico Morandi agradeceu e parabenizou a apresentação do prefeito Ronaldo referente ao 2º quadrimestre e 
elogiou a administração que está sendo feita e o povo Paduense, bem como agradeceu as respostas aos 
requerimentos, no qual ficou claro que mesmo com as horas extras, o custo com o funcionalismo diminuiu. O 
vereador também comentou o Luto que o município passa pelo passamento do maio líder político do município Ivo 
João Sonda, o qual guarda lembranças desde quando era criança até os dias de hoje, que mesmo idoso, limpava as 
ruas do município por paixão ao município. Destacou a importância do cidadão ao município, o qual não vê 
ninguém que tenha se dedicado tanto ao município quanto o mesmo, com humildade e honestidade. Além disso, 
abordou sobre a notícia que o TRE revogou a decisão de alocar a zona eleitor 68º no qual Nova Pádua pertence, 
após a união dos vereadores e entidades desfavoráveis ao re-zoneamento eleitoral. O vereador Silvino Maróstica 
solicitou um minuto de silêncio em respeito ao passamento do Sr. Ivo João Sonda, após, se aliou aos colegas que 
solicitaram enviar um cartão de pesar aos familiares no qual frisou que o mesmo foi uma pessoa que lutou muito 
por Nova Pádua. Além disso, esclareceu as dúvidas que haviam ficado na apresentação da Comissão de Finanças e 
Orçamento na última segunda. Por fim, também agradeceu a apresentação do Prefeito Ronaldo do 2º 
quadrimestre e as respostas aos requerimentos. O vereador César A. Menegat também se aliou aos colegas 
lamentando o passamento do Sr. Ivo João Sonda pois valorizou que sempre fez muito por Nova Pádua, mesmo 
antes de se tornar município o qual era vereador em Flores da Cunha e foi um dos idealizadores para emancipação 
política. Justificou a indicação 84, referente a limpeza das escadas da praça Dom Júlio Scardovelli, bem como a 
indicação 85, que sugere que o município estude a possibilidade de conceder auxílio financeiro aos estudantes de 
pós-graduação. Por fim, comentou a resposta do requerimento ao executivo que pedia informações sobre as 
câmaras de vigilâncias instaladas no município. O vereador Danrlei Pilatti iniciou seu pronunciamento agradecendo 
a explanação do em audiência pública do prefeito Ronaldo Boniatti, e revelou que lhe chamou atenção as áreas da 
agricultura e na saúde, no qual na primeira o aumento dos agricultores no uso de inseticidas, e no segundo, o 
aumento de medicação dos munícipes. Além disso, debateu a indicação 85, por entender que a primeira 
preocupação que o município deve ter é em fazer com que os graduados apliquem seu conhecimento no 
município, além de defender um auxilio maior para áreas de licenciatura e veterinária. Finalizando, comentou a 
coincidência do primeiro mandato do ex prefeito Ivo João Sonda ter sido no ano de 1997, ano do nascimento dele e 
dos colegas Jéssica e Maico, e 2017, ano do falecimento, o primeiro mandato dos três. Destacou a importância do 
Ivo para o município, o qual o considera um exemplo a ser seguido, e lamentou que muitas vezes o reconhecimento 
só vem depois do falecimento e não foi dito um obrigado antes. O vereador Dirceu Gizéria também expressou seus 
sentimentos pelo passamento do ex-prefeito Ivo João Sonda, dando ênfase na personalidade destacada que o 
mesmo tinha na sociedade, como ex-prefeito e ex-vereador e outras atividades, e sempre presente em todos 
eventos do município, e que particularmente, gostava dele e de conversar com ele pois lembrou que sempre estava 
circulando pelo centro da cidade, bem como valorizou que o ex-prefeito cumpriu sua tarefa e deixou o seu exemplo 
para ser seguido. No Grande Expediente a vereadora Jéssica Boniatti usou a tribuna e disse que, embora tivesse 
diversos assuntos que mereciam destaque, priorizou os sentimentos de pesar pelo passamento do ex-prefeito Ivo 
João Sonda. A vereadora destacou que o mesmo, além de bom gestor, era um excepcional ser humano, o que falta 
na política atual, que o mesmo amava ajudar as pessoas em qualquer circunstância mesmo que não fosse sua 
obrigação, que tinha a humildade como característica pois tratava todas as pessoas iguais e pelo amor que tinha 
pelo município e seus munícipes. Frisou que o considera o melhor político que já conheceu, e criticou a condenação  
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de má fé que foram feitas a ele até nesta casa legislativa, e lamentou que essas pessoas que tanto o criticaram e o 
condenaram, quiseram chamar atenção em seu velório. O vereador Ildo Stangherlin iniciou seu pronunciamento 
agradecendo a explanação em audiência pública pelo prefeito municipal. Sugeriu que a lei de 369/1999 fosse 
atualizada para definir a distância mínima entre as estradas e cercas particulares e prevenir construções 
irregulares. Também se aliou aos colegas que expressaram os sentimentos pelo passamento de um grande político 
o ex-prefeito Ivo João Sonda e ex-vereador em Flores da Cunha. Destacou que o mesmo foi o grande pilar para 
emancipação política de Nova Pádua, em que é sabido por todos que haviam correntes contrárias, mas com muito 
empenho e carisma, foi conquistado. Revelou que não tem palavras que são capazes de expressar o agradecimento 
por tudo que Ivo fez para o município e seus munícipes, e nas partes sociais, que além de um grande líder ele 
ajudava a formar outros. Afirmou que como todas as pessoas também tinha defeitos, mas as pessoas devem saber 
perdoar e não apenas com palavras, e garantiu que se todos os políticos se espelhassem nele o Brasil seria 
diferente e melhor. Na ordem do dia foram aprovadas por unanimidade os seguintes documentos: Indicação 
84/2017: O vereador César A. Menegat, da bancada do PMDB, solicita à Mesa Diretora que, após aprovada no 
plenário, a presente indicação seja encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que através do 
departamento competente seja tomada as medidas necessárias para a limpeza e lavagem das escadarias da praça 
Dom Júlio Scardovelli para o embelezamento da mesma. Indicação 85/2017: O vereador César A. Menegat, da 
bancada do PMDB, solicita à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja 
encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que estude a possibilidade de conceder auxílio 
financeiro aos estudantes em qualquer área que já concluíram a graduação e estão ingressando para o pós-
graduação. Projeto de Lei 031/2017: Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração e execução da Lei Orçamentária 
de 2018. Nas explicações pessoais o vereador Ildo Stangherlin comentou a nova obra entregue no belvedere 
sonda no qual frisou a qualidade da obra. Também parabenizou o suplente Alexandre Reginato pelo trabalho bem 
desempenhado com responsabilidade e competência. O vereador Alexandre Reginatto também expressou sua 
admiração ao ex-prefeito Ivo João Sonda como empreendedor e político, em que frisou que agora cabe a nós seguir 
seu exemplo, bem como apresentou seus sentimentos aos familiares. Revelou que lhe chamou a atenção o dado 
exposto pelo prefeito Ronaldo referente ao alto consumo de medicação da população paduense, e elogiou a saúde 
financeira do município, atribuindo o fato ao trabalho do povo. Por fim, agradeceu o acolhimento de todos aqui na 
casa legislativa e frisou o conhecimento, amizade e experiência adquirida durante esse mês atuando como 
vereador. O vereador Silvino Maróstica também parabenizou o trabalho desempenhado pelo colega e Alexandre e 
desejou que o mesmo possa voltar a casa. Também solicitou uma atualização na Lei Municipal 369/1999, pois como 
já havia relatado na semana anterior, teve problemas com um morador da sua comunidade travessão paredes. O 
vereador relatou que o prefeito fez um acordo com o munícipe para a distância da cerca, porem o munícipe não 
cumpriu, e dessa forma o poder executivo já procurou a justiça. Dessa forma, defendeu que seja prevista uma 
punição para quem não cumprir a lei. Por fim, parabenizou os organizadores da festa na comunidade do travessão 
mutzel. O Presidente Léo Sonda agradeceu a explanação do prefeito e valorizou os dados positivos apresentados 
pelo mesmo, e atribuiu o bom desempenho ao trabalho e seriedade de todos, desde os munícipes, o funcionalismo, 
os vereadores e o governo executivo. Relatou que também viu a notícia da revogação da decisão do TRE para o   re-
zoneamento eleitoral no qual os vereadores também tiveram parcela para esta conquista. O presidente também 
expos seus sentimentos de pesar pelo passamento do ex-prefeito Ivo João Sonda e afirmou que todas homenagens 
e a grande presença de pessoas em sua despedida comprovam a importância que o mesmo tinha. Além destacar, 
que Ivo era pessoa do bem que sempre ajudava as pessoas, o que admirava acima de tudo, era que mesmo 
afastado da política e com uma idade avançada sempre se fazia presente em todos eventos sociais do município. 
Finalizando, convocou todos vereadores para participar da reunião com os representantes da Adiflores na próxima 
segunda nessa mesma sala as 18 horas. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à qual será 
assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos vinte e cinco dias do 
mês de setembro de dois mil e dezessete. 
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